

Côtes-d'Armor. Élu, le président quittera la chambre d'agriculture



Photo archives Le Télégramme

C'est une surprise et cela commence à faire du bruit dans la campagne. Olivier Allain, 51 ans, éleveur de vaches allaitantes à Corlay (22) et président de la chambre d'agriculture des Côtes-d'Armor, figure en quatrième position sur la liste de Jean-Yves Le Drian aux élections régionales. Dans une interview à lire en intégralité sur letelegramme.fr, il s'en explique : « Il m'a proposé de faire partie de sa liste qu'il m'a présentée comme une liste d'ouverture, une liste Jean-Yves Le Drian. J'ai accepté cette proposition car je me suis dit qu'en tant qu'agriculteur, déjà élu par ses pairs, je pouvais apporter quelque chose à l'élevage et à l'agriculture, vu l'importance des fonds européens qui transitent par la Région et son rôle majeur dans l'affectation de ces fonds (...) Il est évident que si Jean-Yves Le Drian gagne et que je suis élu, j'abandonnerai mes fonctions à la chambre d'agriculture. Je trouve normal de ne pas mélanger les deux (...) Je n'ai jamais adhéré à aucun parti politique. Je suis plutôt un centriste. J'ai toujours combattu les libéraux. L'agriculture ne peut pas s'accommoder des politiques libérales. On en voit les tristes effets aujourd'hui ».